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ATA DA 89 a REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÉ DE INVESTIMENTOS DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE ILHA SOLTEIRA - S.P. Aos treze dias do 
mês de outubro de 2021, com início às nove horas na sala de reuniões do IPREM, reuniram-
se ordinariamente os membros do COMITÉ DE INVESTIMENTOS, João Manuel de 
Queiroz, Wolfgang Velozo Waessman e Ana Paula de Ávila com o objetivo de analisar a 
performance das aplicações do Instituto no mês de setembro de 2021. Para tanto foi 
distribuído o Relatório de Investimentos da LDB Consultoria relativo a setembro de 2021 
aos presentes, para discussão e análise, com especial ênfase no tocante à rentabilidade 
da carteira. O desempenho geral da carteira foi ruim no mês, e a exemplo de julho e agosto, 
a inflação continuou não dando trégua, também vindo acima das expectativas. 
Adicionalmente ao mal humor externo, tensões políticas e dúvidas sobre uma possível piora 
no quadro fiscal, em especial sobre uma provável acomodação do pagamento de 
precatórios no orçamento, seja por dentro ou por fora do teto de gastos, contribuíram para 
a abertura da curva de juros, com abertura mais forte nos vencimentos mais longos. Desse 
modo, indicadores de renda fixa com exposição mais longa acabaram sofrendo um pouco 
mais, sendo que o destaque positivo ficou por conta do IDkA IPCA 2A (+1,10%) e pelo IMA-
B5 (+1,00%), seguidos pelo CDI (+ 0,44%) e pelo IRF-M 1 (+0,40%). Na ponta negativa 
tivemos o IMA-GERAL (-0,01%), o IMA-B (-0,13%), o IRF-M (-0,33%), o IRF-M 1+ (-0,73%) 
e o IMA-B5+ (-1,26%), dentre outros. Sobre o mercado de renda variável, também afetados 
pelo mal humor internacional, discussões políticas e duvidas no âmbito fiscal, os índices de 
bolsa locais apresentaram mais um mês com retornos negativos de forma generalizada. 
Assim, partindo do IDIV, com queda -4,48%, o SMLL caiu -6,43%, seguidos pelo Ibovespa 
(-6,57%), o IBrX - 100 (- 6,99%) e o IBRX - 50 (-7,47%), dentre outros. A rentabilidade 
consolidada da carteira do IPREM foi de 1,68 pontos percentuais, negativos, e, no ano, de 
-2,26%. Decidiu-se, a exemplo da reunião anterior, por aguardar mais alguns dias para se 
ter uma melhor percepção do comportamento do mercado, estudando-se uma possível 
redução no prazo da carteira, diminuindo-se as aplicações em IMA-B e IMA-B 5+, 
aumentando a participação em IMA-B5. Nada mais havendo a se tratar, às dez horas e 
quinze minutos foi encerrada a reunião. Eu, João Manuel de 
Queiroz, CPA 20, e com a concordância de todos os presentesyfavreJ a presente ata que 
após lida e aprovada será assinada por todos. / / 
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